

SEV-PV Buchs-Chur

Bericht, Sektionsausflug 2025 zur Kartause Ittingen

Am 20. August 2025 trafen sich über 50 Mitglieder von unserer Sektion zum jährlichen Ausflug. Dieses Jahr war die Kartause Ittingen unser Ziel. Mit Bahn und Postauto fuhren wir von Sargans über Wil und Frauenfeld nach Warth.

Im Zug überraschte der Vorstand die Mitglieder mit einem kleinen Apero, was die gute Stimmung noch zusätzlich steigerte. An dieser Stelle noch ein Dankeschön an die Helfer und an Gusti Mettler für die Organisation.

Nach einer problemlosen Anreise hatten wir noch etwas Zeit vor dem Mittagessen, um die Kartause mit ihren alten Gemäuern und Gärten zu besichtigen.

Beim Mittagessen erzählte der Präsident kurz den Werdegang der Kartause.

Rund 700 Jahre lebten hier Mönche, zuerst 300 Jahre die Augustiner und ab 1461 bis zur Auflösung des Klosters im Jahre 1848 die Kartäuser. Danach war die Kartause Ittingen bis 1977 in Privatbesitz.

Seit 1983 gehört die gesamte Anlage einer Stiftung, welche die Gebäude nach einer umfassenden Renovation, als Kultur und Seminarzentrum betreibt.

Nach dem feinen Dreigangmenü blieb nochmals genügend Zeit um durch die Gärten der Anlage zu spazieren. Über 1000 Rosenstöcke in einer tollen Gartenanlage, das Museum und die prächtige Rokokokirche galt es zu bestaunen.

Wir durften einmal mehr miteinander einen tollen und erlebnisreichen Ausflug erleben, mit viel Kameradschaft und guten Gesprächen.

Der Vorstand sagt Danke und freut sich schon jetzt auf die Sektionsreise 2026

Christian Niggli

